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Inizia domani il torneo «Città del Tricolore »
Volley, giovedì a Reggiolo la finalissima della kermesse giovanile

REGGIO . Parte domani la 9 a edi-
zione del Torneo giovanile di palla-
volo «Città del Tricolore» organiz-
zato in memoria di Lanfranco Ma-
lerba che vedrà in palio il Trofe o
Crovegli Carta. Sei le categorie:
under 14 maschile e femminile, un -
der 16 maschile e femminile, un-
der 18 maschile e femminile . Negl i
anni, la manifestazione si è fatto
strada a livello nazionale e si è ra-
dicata sul territorio reggiano tan-
to da vedere coinvolte come patro-
cinatrici diverse amministrazion i
locali oltre al Comune di Reggio, i
Comuni di Cadelbosco Sopra,
Campegine, Cavriago, Correggio,
Gualtieri, Luzzara, Reggiolo, San-
t'Ilario d'Enza. A Gualtieri, Villa-
rotta di Luzzara e Reggiolo si svol-
gerà il torneo della categoria un-
der 14 femminile che è composto
da 16 squadre suddivise in quattro

gironi. Al palasport di Gualtieri ,
che offre la possibilità di essere di-
viso in due campi di gioco, gareg-
geranno le seguenti squadre : rap-
presentativa provinciale Reggio ,
Polisportiva Masi Bologna, Cone-
ro Volley Ancona, Coop Cons . Par -
ma, Azzurra Volley Firenze, Cur-
tatone Mantova, Mondial Carpi
Modena. La società Bassa Reggia-
na Volley e l'amministrazione co-
munale di Gualtieri hanno cerca-
to di predisporre al meglio tutta la
logistica necessaria per accogliere
un così alto numero di squadre
che da domani a giovedì si affron-
teranno per determinare le forma-
zioni che andranno a giocare la fi-
nalissima che si svolgerà al pala -
sport di Reggiolo . A Gualtieri ga-
reggerà anche la rappresentativa
provinciale reggiana che, per l'oc-
casione. dovrà fare a meno delle

atlete già selezionate della Galileo
Giovolley impegnata con la pro -
pria squadra . 11 comitato organiz -
zatore locale è composto da : Bassa
Reggiana Volley, Correggio Vol-
ley, Giovolley, Gruppo Sportivo
Marconi Vigili del Fuoco, As Pie -
ve Everton, Pgs Primavera Lífe ,
Rpf Biasola Volley, Pallavolo Ca -
vriaghese, Polisportiva Volley Ca-
lerno, Volley Campegine, Crovegl i
Volley Cadelbosco Sopra e attività
sportive Reggiolo . Le finali del tor-
neo under 18 maschile e under 1 6
femminile si svolgeranno al pala-
Bursi di Rubiera mentre l'U14 fem -
minile a Reggiolo, l'U16 maschile
a Campegine, l'U18 femminile a
Cadelbosco Sopra e 11114 maschile
a Correggio. Risultati e classifiche
saranno costantemente aggiorna-
te sul sito : www .volleytricolore .it

Ettore Spaggiari

2009 : nel maschile trionfa il San Martino
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GIORNALEdiREGGIO
UltitneNotizie

Volle-. via la kelrlesse giovanile che negli anni ha asstt o rilevanza nazionale . Centinaia di atleti ili campo, ben 9 Comuni coinvolt i

s
PARTE domani 4 gennaio la 9''
edizione del Torneo giovanile
di pallavolo "città del Tricolo-
re" organizzato in memo ia d i
Lanfranco Maaderbaa che vedr à
in palio il Trofeo"Crovegl i
Carta, sri" main sponsor del-
l'atteso evento . Pi Torneo vede
la partecipazione di squadre d i
rango nelle se guenti categorie :
Unger 14 maschile e femminile ,
Under 16 maschile e femminile ,
Under 18 masc li e e t emminite .

Una manifestazione che , ne l
tempo, si è fatto strada livell o
nazionale e radicato sul territo-

rio reggiano tanto da vedere
coinvolte diverse Amministra-
zioni Locali oltre al Comune d i
Reggio, i Comuni di Cadelbo-
sco Sopra, Carapegine, Cav~ria-
go, Correggio, Gualtieri, Luz-
za•a. Reggiolo, .Sant'Ilari o
d'Enza . A Gualt-ieri, Villarotta.
di Luzzara e Reggiolo si svol-
gerà il Torno della. Categoria
Under 14 femminile che è com-
posto da 16 squadre suddivise
in quattro gironi .

Presso il Palasport di Gualtie-
ri, che offre la possi ,ilitàà di
essere diviso in due cai7pi d i
gioco, gareggeranno le seguenti
squadre :

Rappresentativa Prov. RE
Pol . Masi BO
Conero Volley ~N
Cool Cons .PR
,AA z .i rra Volley l I
Ca tatone MN
Mondial Carpi MO

La Società Bassa Reggian a
Volley e l'Amministrazione
Con ut aale hanno cercato di pre -
disporre al meglio tutta la logi-
stica necessaria per accoglier e
un così alto numero di squadr e
che da Martedì 4 a Giovedì 6 si
affronnteranmo per determinar e
quelle che andranno a giocar e
la finalissima che si svolgerà al
Palaspor_t, di Reggiolo . A Gua_l -
tieri gareggerà anche la squadr a
della. Rap presentativa Provin-
ciale che per l'occasione dovrà

fare a meno delle atlete già sele-
zionate della. Gaiileo Giovolley
impegnata anch'essa nella Ker-
messe con la propria squadra .

JL.;C O	 .J .'°I : :.;:.;:.;:.;:.; :.;:.;:.;:.;:.;:.; :.; :.;:.;
Ricordiamo cae il Comitat o
Organizzatore Locale (C€ L) è
composto da : Bassa Reggian a
Volley ASIA, Cotaeggio Volley,
Giovolley, Gruppo Sportivo
"M.Marcon Vi g ili del Fuoco .
A .S . Pieve Everton, P.G.S . Pri-
inavera Life, RPI' Biasola V'oi -

lev, G .S . Paliavolo Cavriaghese ,
Polisportiva Volley Calerno
A.S .D ., A .S . 4'cli y Campeg
ne, Crovegl i Volley Cale/bosco
Sopra e Attività sportive Reg-
giolo A .S .D . Le finali del Tor-
neo Under 18 maschile e Under
16 femminile si svolgeranno al
Pala "Bussi" di Rubiera mentre
l'Under 14 Fei nile a Reg-
giola, l'Under 16 maschile a
€ ampe ine, l'Under 8 femmi-
nile a Cadelbosco Sopra e l'Un-
dea• 14 maschile a Correggio .
Risultati e classifiche saranno
costantemente g g iornate sul
sito :

	

www.volleytricolore .it
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BASKET li presidente regionale ci racconta come sarà i 201 1

Obiettivo arbitri e dirigenti
Il futuro secondo Galimberti

di Satme f atoIa

P residente del Comitato Regionale
dal 1999, vicepresidente regiona-

le del CONI, Giancarlo Galimberti è i l
massimo conoscitore delle problema-
tiche della nostra pallacanestro . Con
l'inizio del nuovo anno è d'uopo chie-
dergli un bilancio del 2010 e le pro-
spettive per la prossima stagione . «Ab-
biamo vissuto una stagione straordina-
ria - sono le sue prime parole - con di-
verse promozioni ai campionati supe-
riori . l successi più noti sono gli scu-
detti Under 19 di Virtus e Libertas Bo-
logna, ma la stessa società guidata da
Landi ha vinto anche la Coppa Italia ed
il titolo nazionale 3 vs 3 nelle Under
14 . Poi, con la rappresentativa regio-
nale Under 15, abbiamo vinto, dopo
tanti ssimi anni, il Trofeo delle Regioni.
Purtroppo il nostro Comitato ha dovu-
to registrare problemi di società Naso-
nate che hanno offuscato l'ottimo bi-
lancio complessivo» .

Passiamo al futuro : quali sono l e
principali iniziative per il 2011? «ln
cantiere ci sono diversi progetti : co-
minciamo da marzo dove organizzere-
mo a Parma il Trofeo delle Provinc e
maschile e femminile e contempora-
neamente sarà prevista la Settimana
Azzurra nel quadro del programma del
Settore Squadre Nazionali . Sempre
nella città ducale, a luglio, organizze-
remo un quadrangolare Under 15 con
le nazionali di Francia, Spagna, Greci a
e, ovviamente, Italia . Verranno orga-
nizzate le finali regionali di categoria
come eventi promozionali che preve-
deranno, oltre alle gare, manifestazio-
ni di vario genere. Stiamo lavorando

per organizzare il Torneo Impariam o
Insieme, nati 1997, sempre in accord o
con il SSNM e nel/' ambito del Progetto
di Qualificazione Nazionale . Infine ,
continuerà l' attività delle selezioni
femminili e la nostra partecipazione a l
Pu€gheroni e al Trofeo delle Regioni» .

Lo svincolo totale per gli Under 21 ,
ha portato a qualche polemica . Il tuo
parere? Al presidente Meneghin ha at-
tivato una commissione col compit o
di rilevare la cifra che la LNP ha sotto -
lineato che deve essere accantonata e
proporrà un progetto di utilizzo . Per-
sonalmente . rimango sempre convin-
to che la quota a carico delle società di

C regionale sia troppo alta e che sia, d i
conseguenza, causa di abbandono di
ragazzi che, terminata 1' attività giova -
nile, trovano rifugio in squadre di seri e
inferiore, per poi abbandonare la pal-
lacanestro attiva» .

Un altro punto importante sono gli
arbitri, numericamente sempre scarsi .
«Le problematiche sono tante . Prima
cosa il reclutamento : occorre lo sforzo
di tutti, società comprese, per aumen-
tare il numero dei praticanti . Succes-
sivamente dobbiamo lavorare per i l
mantenimento e, qui, occorre mettere
in pratica tutta una serie di interventi
che vanno dalla designazione mirata ,

alla ufficializzazione della figura de l
Tutor che segua l'arbitro nei primi

all'incentivaazione (accessori da da -
re ali' arbitro o contributi alle societ à
che garantiscano la continuità de€l' ar -
bitro/giocatore) . Come istituzione noi
dobbiamo attivare tutti gli sforzi per-
chè sia garantita la presenza dell'arbi-
tro, con particolare attenzione alle ca-
tegorie minori dove, a mio avviso, as-
sieme alt allenatore, contribuisce all a
formazione tecnica dent'atleta . A €ivel-
Io nazionale s'è deciso di annullar e
l'obbligo della permanenza per due
anni in una categoria, abbreviando co -
sì l' iter per salire» .

------------------------------------------------------------------------------------ -

E le società, che direzione devono
prendere? «Ultimamente hanno dato
un segnale di crescita, ma la strada è
ancora molto lunga . In linea generale
si sottovaluta l'importanza del dirigen-
te, figura fondamenta€e per assicurar e
alla società tutta I' attività di prepara-
zione della stagione e la sua corretta
funzionalità . Te ne accorgi annual-
mente nei tesseramenti o nelle prati -
che di gestione della società, occorre
rendersi conto che il dirigente è quell a
persona che fa funzionare tutti i mec-
canismi. I numerosi tentativi fatti ne l
passato dal Comitato Regionale con
l'organizzazione di convegni, ha sem-
pre trovata scarsa partecipazione . La
federazione ha capito l'importanza
del problema e ha disposto che, dal
prossimo anno, per andare in panchi-
na nei campionati di serie C. . O e B fem-
minile, occorrerà un attestato di par-
tecipazione al Corso di perfeziona -
mento per Dirigenti» .

Chiudiamo col sogno nei cassetto ,
un progetto che ti piacerebbe svilup-
pare prima della fine del mandato . «Ne
avrei tanti. ma, purtroppo, penso che
molti rimarranno tali_ Comunque mi
piacerebbero due cose : una grande
manifestazione che veda impegnata
tutto i€ territorio di Bologna, una spe-
cie di Palio dei Quartieri e raccontare
la storia del CRER negli ultimi ven-
ti-trenta anni, raccogliendo le notizi e
che hanno contribuito a realizzar e
questa grande famiglia e macchina che
è il nostro Comitato Regionale . Sono
sogni nel cassetto, ma se riuscirò a
coinvolgere le persone giuste . penso
che si potranno realizzare» .

---------------------------------------------------------------------------------- -
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Da oggi a mercoledì il volley sale sul podio

Sfida tra venti squadre ferrai-lui
A via iri trofeo Marcheselli

Sarà la sesta edizione, la se-
conda intitolata a Paolo Mar-
cheselli, ma sarà forse quella
tecnicamente migliore . Il Tor-
neo della Befana "Trofeo Paol o
Marcheselli", in scena da oggi a
mercoledì, si preannuncia in -
fatti ricco di squadre sia nume-
ricamente, sia qualitativamen-
te . «tn questa edizione -- ha sot -
tolineato il direttore tecnico del
gruppo Idea Volley Leonardo
Palladino - passeremo dalle 1 6
squadre dell'anno scorso a 20 ,
avendo allargato i nostri oriz-
zonti anche ad altre zone dell'I -
talia» . Nell'elenco delle parteci -
panti ci sono Calenzano Volley

(F'i), Unionfon'oltey ("Ib),11a,bi-
mat Famila InVollev Chieri . San
Lazzaro VIP (Bo), Scavolini Pe-
saro, Apuania Carrarese, Pia-
y \/oiley (M), Monte San Pietro
Idea Volley, Teodora Pallavolo
(Ra), ÀGS San Donà (Ve), ertovi
Volley (Re), Uisp Imola, etica
Foma Nonantola (Mo), Volley
Livorno Pediatrica, Volley Vi-
gnola, SPPM Athenas Idea Vol -
ley; VolleyRO' Casa] De Pazzi ,
Navile-Pontevecchio (Bo), PG S
Pietro Larghi Volley (Si), Pol . S .
Marina se Carpi_ Un vero e pro-
prio esercito di ragazzine "Un-
der 13" che si affronteranno su i
campi di Anzola, Monte San Pie-

tro e Calcara e nel palazzo dello
sport di Bazzano. Ancora una
volta la formula è stata studiata
per premiare lo spettacolo i n
campo e per garantire a tutti di
giocare un buon numero di ga-
re . «d 3 pomeriggio - ha spiega-
to Palladino - tutte le squadre ,
divise in cinque gironi da quat-
tro, si affronteranno l'una con-
tro l'altra in un set unico ai 31 .
Nella seconda fase successiva l e
prime due classificate di ogn i
g€rone e le due migliori terz e
formeranno i gironi per le final i
dal 1 ° al 1 2 0 posto, mentre le al-
tre squadre confluiranno negli
altri due gironi che porteranno
a stabilire la gerarchia dal 1 3 0 al
20° classificato» . Nella terza fa-
se, quindi, si disputeranno gl i
ottavi, i quarti e le semifinali ,
mentre il 5 pomeriggio, al pa-
lazzo dello sport di Bazzano, s i
giocherà la finalissima . «La no-
stra squadra top - ha aggiunto
Palladino -- è il Monte San Pietro
Idea Volley; anche se, mai come
quest'anno, il livello cotnptessi -
vo è particolarmente elevato» .

(Manuciia iiolldani)
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Stadio vietato per sei tifos i
Parte il ricorso in Cassazione
Contestato il prowedimento fatto dopo la partita Cesena- Napoli

CESENA. Daspo da uno
a due anni senza manife-
stazioni sportive per se i
tifosi del Cesena in segui-
to agli incidenti avvenuti
durante il match Cese-
na-Napoli . Dai sostenitori
bianconeri colpiti da
provvedimento (si tratta
di persone di Cesena, For -
lì e Savignano) presenta-
to un ricorso in Cassazio-
ne. E' un primo atto di
contrasto alla decisione ,
presa dopo le indagini
della Squadra Tifoseri e
della Questura, con ri-
chieste firmate dal que-
store ed avvallate dal gi p
Giovanni Trerè .

Durante quella partita
erano numerose le pre-
senze partenopee nei di -
stinti, persone senza tes-
sera del tifoso che però a-
vevano potuto acquistar e
biglietti. L'andamento
caldo della gara ha fatto s i
che, alla fine, sia tra per-
sone stipate in gradinata ,
che anche con "l'inter-
vento" di altre (arrivat e
da un cancello apertos i
tra i Distinti e la Curva
Mare) s'accendese un bre -
ve lampo di incidenti, se -
dati subito dall'interven-
to della forza pubblica. Le
telecamere però avevano
filmato tutto . A fine no-
vembre erano stati notifi-
cati i provvedimenti di al-
lontanamento dalle strut-

ture sportive (tra uno e
due anni e con obbligo d i
firma) a sei tifosi del Ce-
sena, tutti identificati con
le immagini .

Nello stesso contesto se i
Daspo furono staccati ne i
confronti di napoletani ,
persone identificate sul
posto, bloccate dalla poli-
zia dopo che avevano sca-

valcato a fine gara per in-
vadere il campo a cacci a
di maglie dei propri be-
niamini .

I sei ricorsi in Cassazio-
ne dei tifosi del Cesena so -
no stati depositati dagl i
avvocati Carlo Nannini e
Riccardo Luzi . Quest'ulti-
mo, già al'epoca delle con -
valide, sostenne davanti

al Gip come ritenesse di -
fesa i provvedimenti ini-
qui e in alcuni casi varati
nei confronti di persona
estranea ai fatti . Soprat-
tutto l'obbligo di firma fu
etichettato come "ingiu-
sto" .

«Le "accuse" fatte a i
miei clienti potrebber o
essere rivolte, in que l

contesto, facilmente ad al-
tre 200 persone - spiegò a l
giudice - almeno stando a i
filmati . Tra questi anche
anziani, donne e bambini .
E' un provvedimento ol-
tremodo punitivo. Che di-
mostra nei fatti il falli-
mento della tessera del ti-
foso così come concepita
dal ministero» .

La scelta del ricorso in
Cassazione è rivolt a
all'obbligo di firma . E
sembra preludere alla va -
lutazione anche dell a
scelta di fare ricorso a l
Tar contro il provvedi -
mento in sè . La Cassazio-
ne ha tempi lunghi e cost i
ampi. Il Tar potrebbe in -
vece concedere la sospen -
siva all'intero provvedi -
mento in attesa di un giu -
dizio sulla vicenda . «La
Cassazione è stata scelta -
spiega l'avvocato Luzi -
per l'obbligo di firma che
a nostro parere è stat o
convalidato dal Gip senz a
adempiere alle prescri-
zioni normative necessa-
rie. Un obbligo di firm a
che non è stato motivato
dal giudice, che non ha
spiegato la necessità dell o
stesso anche per le tra-
sferte del Cesena e non h a
indagato l'aspetto indi-
ziario della vicenda, ade-
guandosi alle richieste e d
alle considerazioni de l
Questore che erano gene -
riche ed uguali per tutti» .

La valutazione del Tar ,
qualora arrivi in tempo u -
tile, dovrà invece esser e
sul merito dell'accaduto .
E quindi dovrà analizzare
da vicino la "commistio-
ne tra tifoserie", argo -
mento tra i più bollenti a
tema "tessera del tifoso e
problematiche annesse" .

Pagina 2 1
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ZanettiConsorte, progetti sul Dall'Ara
Al lavoro con gli architetti di' '. &l o ": meglio ifrestatwo dello stadio nuovo

LUCA BACCOLi11

LA PRIMA conferma da parte di
Massimo Zanetti, novello presi -
dente del Bologna, era caduta
proprio sulla casa dei rossoblù . Il
caro, vecchio Dall'Ara . «Mi devo -
no spiegare - aveva detto il fresc o
numero uno, il 23 dicembre, du-
rante la presentazione in Corte
Galluzzi - come si fa a guadagnare
da un nuovo impianl O» . Dieci pa -
role per bocciare cinque anni di
progetti, più o meno definiti, sul
nuovo stadio e aprire tutta un'al -
tra strada : la ristrutturazione di
quello esistente .

Individuata una direzione di
marcia, serve adesso, aq uestasto-
ria, un piccolo passo indietro .
Una settimana prima che Zanetti
esordisse dapatto n, un gruppo d i
architetti bolognesi (Lorenzo Ca-
stagnetti, Francesco Pasquale e
Francesca Poli) aveva presentat o
il masterplan "Sport CampusAn-
drea Costa" . L'avevano in gremb o
da oltre un anno, e lo covavano, in

Dopo I.Wmir a e

per sc ien \ \aC
poiSa, si cambia
decisamente r&*ta

attesa che qualcuno bussasse alla
porta del loro studio, "Brenso srl" .
Brenso, ossia la crasi in slang pe-
troniano di "breve e intenso", s' è
rivelata questa volta un buon pre-
sagio : tra pochi giorni, finite le va -
canze natalizie, il progetto uscirà
dai cassetti e finirà su un tavolo di
lavoro, mettendovi insieme Gio-
vanni Consorte, il comitato Bolo-
gna 2010 e l'associazione ProBo-
logna, che riunisce tifosi e profes -
sionisti legati all'iniziativa .

L'iniziativa sta piacendo, po-
trebbe presto consolidarsi in
qualcosa di concreto, ma soffre di
tempi stretti. Servono sei mesi per
ultimare il progetto nelle sue
componenti tecnico-finanziarie,
con l' obiettivo di ridurre tutto a 4 -
5 : si vorrebbe poi arrivare, con le
carte pronte, nell'ufficio del futu-
ro sindaco . L'ostacolo maggiore,
sin qui, per pensare a una rinno-
vata casa rossoblù è stata proprio
la mancanza di continuità politi-
ca, in Comune come nel Bfc . Nel
dicembre 2009 ibozzetti erano già
statipresentatiaPalazzo d'Accur-
sio, ma le dimissioni di Delbono ,
avvenute poco dopo, fecero are-
nare tutto. La stessa sorte toccò a i
promotori quando si trattò di dia-
logare coi vertici del Bologna . Ai
Menarini fu sottoposto il piano ,
mali geometra Renzo, più che agli
interventi di riqualificazione sul
Dall'Ara e sulla zona circostante .
era ancora tenacemente legato al -
la costruzione di un nuovo im-
pianto, in altri siti. Con Porcedda
poi, nonostante alcuni tentativi ,
non si potè nemmeno accennare
al discorso .

Adesso che la congiuntura
sembra propizia, e che dopo gli
anni di Romilia e dintorni, c'è un
grande capo che pensa sia meglio
rimodernare lo stadio vecchio che
impiantarne uno nuovo, forti an-
che dell'entusiasmo frai tifosi che
l ' iniziativa ha suscitato, i tre archi -
tetti bolognesi, trent ' anni d' età
media, rilanciano la scommessa e
sono pronti al grande salto . Tra -
sformare un sogno, iniziato più
d'un anno fa aproprie spese, inun
progetto reale, supportato dalla

proprietà del Bologna, con cui s' è
già svolto un incontro conosciti-
vo . Giovanni Consorte, con il su o
comitato, sarebbe pronto ad oc-
cuparsi della parte di consulenza
finanziaria, Brenso srl della pro-
gettazione, l'associazione ProBo-
logna della gestione degli spazi e

del coordinamento coi tifosi .
Suitavolo, aperto anche ad altr i

professionisti, se vorranno bussa -
re alla porta del Bologna, non c'è
solo il riammodernamento del
Dall'Ara, con la copertura inte-
grale degli spalti, l'eliminazione
della pista d'atletica e lo smantel -

lamento della corazza d'acciai o
perimetrale . Con un investimen-
to cii poco superiore ai 100 milio -
ni, si vorrebbe poi riqualificare
l'intero quartiere, decongestio-
nare il traffico, creare nuovi par-
cheggi, assieme a strutture coni-
merciali e sportive per tenere in

vita, obiettivo non inedito già va-
gheggiato da Giuseppe Gazzoni,
la zona del Dall'Ara sette giorni su
sette . Fino a ieri sembrava utopia .
Ora però ci sono gli interlocutor i
giusti e almeno una volontà di di-
scuterne.

«VIRI

	

C ERVATA

La città dello sport

costa 100 milioni

IL BUDGET previsto è d i
100-110 milioni, così ri-
partito .

25-30 per I rifacimen-
to dei Dall'ara (tettoi e
diafane, rimozione dell a
copertura in ferro creata
per Italia '90 e della pista
d'atletica, abbassamen-
to del terreno di gioco .
nuovi spalti e skybox) .

20 per il perimetr o
esterno com preso tra vi a
dello Sport e piazza dell a
Pace (parcheggi interrat i
e non, per 2581 posti au-
to, nuovi varchi, punti ri-
storazione) .

60 per le infrastrutture
del quartiere, compres a
la collinetta artificiale che
sorgerebbe all'antista-
dio, per collegare con
una sopraelevata l'in-
gressoprincipale esmal-
tire il traffico di via Costa .

li Dall'Ara tornerebb e
così al suo antico abito i n
muratura, com'era stat o
costruito nei 1926 . La
Torre di Maratona po-
trebbe ospitare un mu-
seo permanente del Bo-
logna e un ristorante pa-
noramico . il progetto non
è solo commerciale, ma
prevede una vera città
dello sport, con 36,000
mq dedicati a tutte le di-
scipline, più 11,000 a d
ospitare la facoltà d i
Scienze Motorie, un mu-
seo dello Sport e altre at-
tività ricreative . blu. baca)

,© RIPRODUZIONE RISERVATA

Pagina 2

L ne t-Consote,pruAell sul Cali"h a


	Indice 
	Inizia domani il torneo "Città del Tricolore" (Gazzetta di Reggio, 03/01/11)
	˝Città del Tricolore˛, da domani la 9ª edizione (Il Giornale di Reggio Emilia, 03/01/11)
	Obiettivo arbitri e dirigenti Il futuro secondo Galimberti (Il Domani -L'Informazione di Bologna, 03/01/11)
	Sfida tra venti squadre femminili Al via il trofeo Marcheselli (Il Domani -L'Informazione di Bologna, 03/01/11)
	Stadio vietato per sei tifosi Parte il ricorso in Cassazione (Il Corriere Romagna di Cesena, 03/01/11)
	Zanetti-Consorte, progetti sul DallˇAra (la Repubblica Bologna, 03/01/11)

